

Epreuve écrite

Examen de fin d'études secondaires 2014

Section: A

Branche: Français (dissertation littéraire)

Numéro d'ordre du candidat

Dans *A propos de Jean Anouilh*, André Barsacq a qualifié la pièce d'*Antigone* de :

« Tragédie de la révolte devant la laideur et l'hypocrisie étalées par Créon, devant la médiocrité, l'égoïsme et la bêtise personnifiés du Garde. Tragédie de la fatalité aussi, où aucun espoir n'est permis. Tragédie de la pureté enfin devant l'éternelle noirceur humaine. »

Partagez-vous l'opinion de celui qui a réalisé la première mise en scène d'*Antigone* en 1944?

Vous n'oubliez pas d'étayer votre raisonnement à l'aide d'exemples tirés du texte.